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Antrag der FDP - Fraktion an den Ausschuss für Stadtentwicklung, demografischen
Wandel, soziale Sicherung, Integration, Gleichstellung von Frau und Mann zum
Tagesordnungspunkt 9 der Sitzung am 1.März 2012

Sehr geehrte Frau Holtzmann,

aus Sicht der FDP-Fraktion wird die Erstellung/Update eines Verkehrsentwicklungskonzepts im
ı  Haushaltsentwurf praktisch ausgespart, obwohl die Notwendigkeit unzweifelhaft ist:

Zitat aus der der Beschlussvorlage 0110/2012:

1.1. ‚Allgemeine Erläuterungen zum Haushaltsentwurf
In der Produktgruppe Stadtentwicklungsplanung, Strategische Verkehrsplanung
werden die planerischen Grundlagen und übergeordnete räumliche Handlungskonzepte
auf gesamtstädtischer Ebene erarbeitet.....

1.1.2...... eventuell werden für den Flächennutzungsplan vereinzelt Datengrundiagen sowie die
Inanspruchnahme von Dienstleistungen zur Klärung fachspezifischer Fachfragen — etwa im
Bereich Verkehr - erforderlich sein.

... für eventuelle Aufträge.... Sind sowohl in 2012 als auch in 2013 Mittel in Höhe von jeweils
10.000 Euro angesetzt.“

Die Fraktion der FDP stellt folgenden Antrag:

Die Verwaltung möge die Erarbeitung eines „Integrierten Verkehrsentwickiungskonzepts" im
ı Rahmen des „Integrierten Stadtentwicklungskonzepts" als eigenständige Aufgabe formulieren.

1. Zusammenfassung/Aufarbeitung der bisher erarbeiteten Unterlagen.
2. Feststellung der noch zu bearbeitenden Themen.
3. Formulierung eines Projektes zur Bearbeitung und Ermitäung von Aufwand und Kosten.

Wir empfehlen, die Verkehrsplanung mit geringen Mitteln im Einvernehmen mit dem AUIV in
Angriff zu nehmen.

Der Zeitplan zur Erstellung des Flächennutzungsplanes soll durch die zusätzliche
Expertise nicht verzögert werden.“

Mit freundlichen Grüßen

gez. Gerald Karich (SB FDP)


